



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año IX - Número 420 • Elda, 12 de septiembre 1964 • Precio: 3 pesetas

Bienvenida a la Feria

Abre sus puertas la Feria Internacional del Calzado. En su V edición estrena el magnífico palacio ferial

Los eldenses, los españoles to- dos más o menos relacionados con la industria del calzado, esta mos de enhorabuena. Esta mis- ma mañana del sábado 12 de sep- tiembre de 1964 —fecha ya pa- ra la historia de Elda— tiene lu- gar la inauguración de la V Fe- ria Internacional del Calzado e Industrias Afines, inauguración que va a tener toda la brillantez y espectacularidad que la oca- sión merece, puesto que en esta celebración excepcional se une a la apertura de la Feria, la circuns- tancia realmente extraordinaria de la puesta en servicio del pala- cio ferial, orgullo de los eldenses y de toda la industria nacional del ramo.

Por todo ello esta V edición, repetimos, va a revestir caracte- res de verdadero acontecimiento comercial y también de fecha fausta en los anales eldenses, porque nuestra ciudad cuenta desde ahora con un monumental y espléndido edificio puesto al servicio de una importante activi-

dad industrial de España entera y en el que destaca también, co- mo en años anteriores, lo más representativo de la maquinaria extranjera.

No sabemos si logramos llevar al ánimo de nuestros lectores la enorme trascendencia del acto de hoy. Lo que empezó siendo poco más que un número de fies- tas de septiembre fue luego im- pulsado de tal forma por los en- tusiastas de la idea de esta Fe- ria del Calzado que llegó a con- vertirse en una celebración de tipo internacional. Este año cul- minan todos los buenos deseos y los esfuerzos de tantos indus- triales y comerciantes en algo que nos parece definitivo en el sentido de que complementa y perfecciona la Feria dándole el marco que su importancia mere- ce y colocándola en un plano de igualdad —si no de superio- ridad— en relación con los luga- res y recintos de Europa donde se celebran exposiciones mono- gráficas de calzado.

Después de las fiestas

Con renovado entusiasmo ce- lebró nuestra ciudad las Fiestas tradicionales en honor a sus ve- nerados Patronos la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Su- ceso. Un año más, la ciudad se ha engalanado, alterando su rit- mo ordinario de vida y actividad, para disponerse a festejar los días de sus Fiestas Mayores, reavivan do el fuego de la devoción y del fervor que los eldenses guardan hacia sus celestiales Patronos.

Las calles céntricas lucían ar- tísticas iluminaciones de colores o bien se veían ornadas por ban- derolas que contribuían a crear

Continúa en cuarta página

Enhorabuena, eldenses, por- que creemos sinceramente que la cosa es para que estemos muy or- gullosos y para que cada cual, en lo que le alcance o corresponda, ponga todo su interés y entu- siasmo en ayudar a la Feria, en crear un ambiente grato, en lo- grar que el visitante se vaya en- cantado de la Feria y de Elda. Que hasta ser amable puede sig- nificar una ayuda valiosa para la Feria.

EL TORITO DE LA FERIA



—¿Quién decía que el torito este de la nue- va Feria no estaría hoy a punto para saltar a la arena?

Exito de nuestros calzados en la Feria de Estocolmo

La organización comercial «Re calex» (Representación de calza- do al exterior), ha hecho su pre- sentación y primeras armas en la recientemente inaugurada Fe- ria de Muestras de Estocolmo (Suecia), con un verdadero éxi- to comercial y de público. Inau- gurada la Feria sueca el día 2 del corriente, ya han llegado a nuestra ciudad —sede de la or- ganización— varios importantes pedidos.

Esta organización, destinada a la exportación del mercado es- pañol, está íntimamente vincula- da a la Feria del Calzado, pues sus componentes son exclusi- vamente expositores de ella. La Fe- ria organiza salidas de grupos de expositores a Ferias extranjeras, poniendo al frente de estas parti- cipaciones a experimentados ven- dedores profesionales de calza- do, como se ha hecho en Estocol- mo y se hará próximamente en

Continúa en cuarta página



Inauguración Oficial del nuevo Estadio Municipal

Aspecto que ofrecía el nuevo campo de Deportes, inaugurado oficialmente con motivo de la visita de un equipo del Real Madrid que fue vencido brillantemente por el C. D. Eldense.

Los equipos eldenses a punto

Han quedado superadas las dificultades que estorbaban la preparación del primer equipo eldense de balonmano, el Pizarro FF. JJ., con vistas a su participación en el campeonato de Liga de la División de Honor, en el que está encuadrado. La firme decisión de las autoridades eldenses de que el nombre de Elda no desapareciera de entre los «ases» nacionales de la especialidad, ha fructificado, facilitando la solución del problema. De esta manera, y decididamente apoyada por organismos superiores de la ciudad, la «Agrupación de Antiguos Miembros del FF. de JJ.» se ha hecho cargo de la dirección del equipo, formando una directiva que es la siguiente:

Presidente: D. Pedro Ramón Lorenzo Ballester (que es igualmente el de la indicada Agrupación).

Vicepresidente D. Isidro Rico Arqués.

Secretario: D. Lorenzo Lorenzo.

Tesorero: D. Rogelio García Soriano.

Vocal D. José Enrique Gómez Gras.

Preparador: D. José Amat «Pepico».

Esta directiva ha comenzado

inmediatamente la puesta a punto del equipo, formalizando el compromiso con la mayor parte de los antiguos jugadores del Pizarro, como son Sócrates, Fernando, Pepe Lloréns, Julián, Ramón, Tomás, Pablo, Laureano, Quique y Ríos. Martínez, Blas, Paco, Orgilés y Vicente se enrostrarán probablemente en la presente semana.

Aunque el calendario oficial no ha sido dado a conocer todavía, parece ser que el torneo comenzará el próximo día 4 de octubre, existiendo entre directiva y jugadores un gran entusiasmo y decisión de jugar un destacado papel en esta División de Honor del balonmano nacional que agrupa a los primeros conjuntos de España y entre los cuales tan honrosamente figura el Pizarro de Elda.

EL «CENTRO EXCURSIONISTAS» PREPARADO. — El equipo de balonmano del Centro Excursionista, que milita en la primera Categoría Regional, está intensificando su preparación bajo la dirección de Escámez para afrontar con éxito las duras pruebas que se avecinan con el comienzo de la Liga oficial, que probablemente dará comienzo a mediados del mes próximo.

El Seat 600 sorteado por la Falla del Trinquete

El Sr. Puchol, en representación de la Falla del Trinquete nos ruega hagamos público el resultado del sorteo de un Seat 600, realizado el día 5 de los corrientes en combinación con el Cupón Pro Ciegos y a beneficio de la Banda de Música Santa Cecilia y de la Casa del Niño.

El agraciado con el Seat 600 ha sido el número 856, que lo llevaba don José Lloréns Miralles, con domicilio en Partida Huertos y Molinos, núm. 22, de Elche. En hora buena.

CUPÓN PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS	
Viernes, 4.....	979
Sábado, 5.....	856
Lunes, 7.....	960
Martes, 8.....	737
Miércoles, 9.....	388
Jueves, 10.....	629

Farmacias de Guardia

Sábado, 12	D. J. Verdú Picó
Domingo, 13	D. Vic. Martí
Lunes y martes	D. J. M. Hernández
Miércoles y jueves	D. Vic. Martí
Viernes	D. Pedro Payá

VENTA DE PISOS

Muy bien situados, en el centro de la ciudad

General Aranda, 16 (esquina a Méndez Núñez)

FACILIDADES DE PAGO

Razón: General Aranda, 60 - ELDA

Teléfonos: 791 (Elda) - 140 (Petrel)

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 945

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES, CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 806 y 965

ELDA

DISPONGO local propio para almacén o depósito, a unos doscientos metros de la **Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines**, con fuerza motriz y teléfono. Buen crédito bancario.

Intormes: Cervantes, 21 - Teléfono 814

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8,30, 10, 11 y 12 de la mañana y 6 de la tarde. A partir de este domingo se res-

tablece la Misa de las 10 de la mañana y la vespertina será a las 6 de la tarde en vez de las 7.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 7,30, 9, (parroquial, transmitida por Radio Popular), 10,30 y 12,30 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 7,30 y 10,30 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS H. H. CARMELITAS.—(Campico). A las 12 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XVII después de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

TRADICIONAL HOMENAJE A LOS SANTOS PATRONOS

Se celebrará mañana domingo, día 13 de septiembre. A las 8,30 de la mañana se oficiará en la Parroquia de Santa Ana una Misa de Comunión General, en la que dirigirá una plática el Rvdo. Padre Martija, predicador del No venario, con asistencia de las Congregaciones Parroquiales y Ramas de A. C.

Después de la Misa de las 6 de la tarde, tendrá lugar el besacapulario de los Santos Patronos.

SOLEMNE NOVENARIO

Ha dado comienzo el día 10, en honor de nuestros Excelso Patronos, la Stma. Virgen de la Salud y el Stmo. Cristo del Buen Suceso, durante los días 10 al 18 de septiembre, ambos inclusivos, con los siguientes actos: A las 8,30 de la mañana, Misa cantada y Salve. A las 7,30 de la tarde, Santo Rosario, ejercicio de la novena, sermón a cargo del Rvdo. Padre Martija, de los P. P. Claretianos, de Cartagena, Gozos, Salve y despedida.

COTARRO VESPISTA

Por no ser menos que nadie, el Vespa de Elda organizó un desfile el día de la Virgen, con una ofrenda de flores a nuestra Patrona, desfile que fue la admiración de las engalanadas calles de la ciudad. Cuarenta Vespas y ochenta vespistas son muchas vespas y muchos vespistas.

Nos honró con su presencia y presidió el desfile y el acto celebrado en los locales del Vespa Club Eldense, la gentil Sta. Matilde Porta, que a lomos de una Vespa recorrió las calles de nuestro incomparable pueblo. Bueno, un pueblo con visos de capital. Y si no, vean la Feria del Calzado, a ver si no opinan como yo.

Todo agradable, sin un fallo en la organización, ni en los conductores y máquinas. Y es que estaba preparado por el Vespa Club de Elda, y los participantes eran vespistas del Vespa-Club de Elda. Y así... todo se explica.

¿A que ustedes no han visto nunca motoristas más apuestos ni Vespistas más guapetonas que las que tomaron parte en el antedicho desfile?

¿A que no?

Mañana domingo no hay excursión. Se suspende porque es cosa de ver la Feria del Calzado. Y bien vale la pena.

Preparaos todos y también las máquinas, para al otro domingo ir a visitar a la Fuensantica de Murcia. Una verdadera excursión.

OTRO VESPISTA

Sintoniza RADIO ELDA. Los mejores programas, RADIO ELDA.



LA HORA CERO.—La Feria, por fin, está ahí, estrenando su flamante edificio, que a la hora en que escribimos esto —dos días antes de la inauguración— da la sensación de precisar el trabajo de cien obreros durante dos meses para estar terminado. Pero la voluntad y el trabajo hacen milagros y ahí está bien patente el de la Feria.

EL PALMERAL FANTASTICO.—Por la mañana, el suelo de lo que fue Parque de deportes aparecía seco y áspero en su desnudez. Al caer la noche veintituna palmeras, como veintituna salvajes de artillería por el nacimiento de un nuevo jardín eldense, elevaban al aire asombrado sus airosos penachos jerosolimitanos, dando al recinto ferial un aspecto verdaderamente atractivo y sirviendo como un motivo simbólico más de acercamiento entre la Elche de donde han venido las palmeras y la Elda donde se han levantado ese bosque de stands donde la industria común tiene su Cabo Cañaveral para la conquista de los mercados exteriores.

UNA SUGERENCIA.— Los «stands» de la Feria forman verdaderas calles, como todos hemos visto. Y van numerados correlativamente, del 1 al 840, lo que hace obligatorio el uso del plano o la consulta a «Información» para encontrar un «stand» determinado. Nosotros pensamos si no sería más práctico el rotular las «calles» con nombres adecuados, y que la dirección de un «stand» fuera, por ejemplo, «Calle de los Zapateros, número tal» o «Calle de la Maquinaria» o «de los Curtidores», etc., con lo que aparte de quitarle frialdad a la numeración ferial serviría para hacer más simpático y ameno el deambular por su recinto y la fijación de cualquier dirección. En lo que pueda servir, allá va la idea.

«FICIA» EN LA PALESTRA. De nuevo sale a la luz pública el periódico «Ficia» en su segundo año, único periódico diario de la historia de la prensa eldense. Aunque dedicado plenamente a la información ferial y especializada del calzado, siempre encuentre resquicio para el trabajo lite-

rario de interés eldense como tal, por lo que su colección es apreciada y recogida cuidadosamente. Bienvenida al nuevo colega y mucha suerte en sus nueve ajetreteados días de vida.

UN CRUCE PELIGROSO.— Calificar de peligroso el cruce de las calles Jardines, Maura, Chapí y Ramiro de Maeztu es innecesario, pues ya hace años que es tenido como tal y para eso está allí el guardia urbano de servicio. Pero ocurre que cuando se desvía la carretera por cualquier motivo, como en las fiestas de Moros y en estas de Septiembre, el guardia es retirado de dicho punto, como pensando que una vez retirada la circulación «de paso» ya no hay peligro ninguno. Y que la cosa no es así lo demuestra la continua circulación de vehículos por la calle de Jardines, que han de ir en su mayoría a dicho cruce, promoviendo taponamientos, encontronazos e incidencias a granel, lo que se evitaría manteniendo dicho guardia en servicio como de ordinario.

CAMIONES OTRA VEZ.— Que nuestras calles más céntricas son excesivamente estrechas lo sabe todo el mundo. Pero a pesar de ello muy a menudo la circulación es dificultada por camiones que se detienen en una calle, la del Generalísimo por ejemplo, para hacer carga y descarga de mercancías, obstruyéndola durante largo rato y formando una cola de vehículos que aumenta cada vez más, hasta que el camión emprende la marcha. Creemos que estos servicios debían estar reservados a los motocarros, que hacen todo el ruido que pueden —y a veces más—, pero no tapan una calle, con lo que la circulación sería más fluida, y los conductores no acumularían pecados gordos por decir esas palabrotas.—ARGOS.

COLOMBOFILO: Piensa que en nuestra Ciudad, hay dos clases de deportes distintos, cumple las órdenes de tu Directiva y acuerdos de tu Sociedad.

Juan J. Primo Guarinos

PODOLOGO

Tratamiento de las afecciones de los pies

CONSULTA y petición de hora:
Diaria, de 4 a 9 (excepto sábados)

General Moscardó, 2, 1.º

Teléfono 936

SE NECESITAN aparadoras internas de máquina y mano y dos picadoras

RAZON:

JOSE AMAT SANCHIZ

Fábrica de Calzado José María Pemán, 8 - Teléfono 225

Extraordinario concierto de la Banda "La Primitiva", de Liria

El día de nuestro Excelso Patrono tuvo lugar el acto más extraordinario, sin duda alguna, de todos los cívicos celebrados durante las fiestas. Conocidísima es en nuestra ciudad la calidad artística de esta banda, que unido a los merecidos triunfos obtenidos últimamente en Valencia y en el Concurso Mundial de Música de Kerkrade (Países Bajos), hizo que los comentarios generales en los días anteriores al concierto fueran de una expectación sin igual a cualquier otro de los espectáculos ofrecidos.

El amplio Cine Cervantes fue casi insuficiente para albergar a los eldenses que por completo lo llenaron. La banda, llevada de la mano con una maestría sin igual por su Director, el Ilmo. Sr. don José María Malato Ruiz, nos deleitó e hizo pasar una velada ex-

cesivamente corta —no deseábamos que hubiera terminado— sólo comparada con el primer concierto ofrecido en su reaparición por nuestra Santa Cecilia. La calidad de las obras interpretadas, algunas muy conocidas como «Guillermo Tell»; «Rienzi»; «El paso del Regimiento», etc., hizo que el público, puesto en pie en algunos momentos, tributase las más cálidas y merecidas ovaciones. Huella indeleble causaron «Harry Janos», interpretada en el citado Concurso Mundial y la Suite del «Gran Cañón». Al finalizar el concierto, el público solicitó la interpretación del Himno Regional Valenciano, sustituyendo a «L'Ampurdá», que fue escuchado respetuosamente.

Nos agradaría extendernos en este merecido y elogioso comentario, y felicitar por este acierto a la Comisión de Fiestas; bástenos con esto último alentándonos al propio tiempo a ofrecernos estos actos de alta calidad artística en años venideros, únicos de resaltar, a fe de justos, de cuantos cívicos se celebran, porque ése sí que es digno de la expresión «en honor de nuestros Excelso Patronos».

Nuestra felicitación sincera, en nombre de la ciudad, a «La Primitiva» y a su Director, señor Malato Ruiz.—W.

Concierto de la «Santa Cecilia» en homenaje a Radio Popular de Elda

El próximo domingo, día 20, Dios mediante, celebrará la Sociedad Instructiva Musical «Santa Cecilia» un concierto extraordinario, en homenaje a la emisora local, Radio Popular de Elda, y al director de la misma, Rvdo. don Antonio Poveda Maciá, en prueba de gratitud por la desinteresada e incansable labor desarrollada desde las antenas de dicha emisora, en favor de la Campaña pro-instrumental y de exaltación y ayuda a la Sociedad mencionada.

En el próximo número daremos más detalles de este concierto, así como del local en que se celebrará y el programa que será interpretado.

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 13 septiembre

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

D. José Ferreira Quintana

EN PETREL:

D. Luis Sempere Berenguer

ATENCIÓN, FABRICANTES

FORNIMETAL CLESOCA

SIEMPRE ÚLTIMAS NOVEDADES
EN FORNITURAS PARA CALZADO

Reyes Católicos, 13

ELDA

Teléfono 633

Después de las fiestas

(Viene de la PRIMERA pág.)

el ambiente de fiesta que nos ha envuelto en la pasada semana.

Especial mención, como todos los años, merecen los actos religiosos, centro y razón de ser de estas fiestas; y de modo singular, las nutridas e impresionantes procesiones de los días 8 y 9, en que una masa numerosísima de fieles acompañó a las imágenes de los Patronos en su triunfal recorrido por las calles de costumbre. La reparación del tradicional barco, acompañado de marineros, ángeles y peregrinos con las simbólicas cajas fue una nota emotiva de estas procesiones, así como la escolta que a las veneradas imágenes dieron los infantes de marina, hijos de Elda, con sus uniformes de gala. Las Misas mayores de estos días también registraron una afluencia de devotos realmente extraordinaria, así como las vísperas y salves.

En el aspecto cultural y artístico hemos podido contemplar las obras reunidas en el IV Salón Nacional de Fotografía, convocado y organizado por el Centro Excursionista Eldense, que ha ofrecido a los visitantes una buena selección de esta modalidad artística, en la que figuraban des tacadas firmas nacionales. El Casino Eldense colgó en su sala de exposiciones los óleos de Arias Muñoz, y en el salón del Centro Excursionista se presentó nuevamente al público, ampliada sus tancialmente, la Exposición de Arqueología eldense, que ha llamado mucho la atención de los visitantes, sobre todo por la constancia y esfuerzo desinteresados que esta colección de muestras de otras edades revela entre los elementos del Centro especializados en tal afición.

Exito de nuestros calzados en la Feria de Estocolmo

(Viene de la PRIMERA pág.)

Bruselas. Una «Asociación Comercial de Expositores» se está formalizando en el seno de la Feria para reglamentar e intensificar estas salidas del calzado español al exterior, actualmente realizadas bajo las siglas «Recalex».

Además de los siempre aplaudidos y celebrados conciertos de nuestra Banda Instructiva Musical Santa Cecilia, este año hemos podido deleitarnos con el concierto extraordinario de la Banda «La Primitiva» de Liria, tan estimada entre los buenos aficionados locales, que premiaron la actuación de la citada Banda con entusiastas y merecidos aplausos.

El popular festejo de los fuegos de artificio, si bien este año no ha tenido la importancia que en los últimos se le había dado, pues se suprimió el Concurso de Fuegos Artificiales celebrado en años anteriores, ha ofrecido al pueblo una exhibición más reducida en cantidad, pero de calidad aceptable, con castillos, tracas detonantes y luminosas, mascaletas ensordecedoras, etc.

Por último, en el capítulo de espectáculos públicos, cabe dejar constancia de los partidos de fútbol celebrados entre nuestro Deportivo, que estrenaba campo de hierba, y los conjuntos del Real Madrid y Elche C. F.; especialmente el primero de estos partidos atrajo un público numeroso e interesado, deseoso de comprobar la calidad del once azulgrana para la presente temporada y al mismo tiempo, de admirar al fabuloso equipo de don Santiago Bernabéu. Una novillada, que resultó bastante mejor de lo que podía esperarse sobre el papel, completó este renglón de espectáculos.

Mención aparte requieren las verbenas y bailes celebrados en diversos puntos de la ciudad, y sobre todo las de los jardines de Castelar y Casino Eldense. En Castelar pudimos deleitarnos con las actuaciones de selectos artistas de diversos géneros, como el ballet de Caracolillo, depurado y estilizada y estilizada muestra del género andaluz, bien presentado. Salomé, Conchita Bautista, Juanita Reina, y otros, completaron este desfile de actuaciones, muy del gusto del público eldense.

En resumen, unas fiestas septembrinas que han cumplido su misión de ofrendar a los Patronos de Elda el homenaje del pueblo eldense y brindar a éste unas interesantes y atractivos números de fiesta como diversión en este merecido periodo de interrupción entre labor y labor.

EXPORTADORES DE CALZADOS

no olviden que si sus zapatos tienen contrafuertes y plantillas en el verdadero

CUERO **Salpa**
(m r)

fabricado por

PIRELLI

sapsa

serán preferidos por los compradores de todo el mundo.

El legítimo CUERO SALPA, de PIRELLI-SAPSA acredita sus zapatos y es conocido en todo el mundo por su calidad, flexibilidad, ligereza y duración.

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID

Dr. R. Fernández Cuartero

DENTISTA

Consulta de 5 a 8

Martínez Anido, 36

ELDA

Constituyó un gran éxito las pruebas motoristas

Un año más se ha apuntado el Moto Club de nuestra ciudad un gran éxito deportivo, modelo de organización en estas pruebas motoristas.

Sobre un circuito cerrado de un kilómetro, el conocido de las Escuelas Graduadas, se corrieron el pasado día 7, las 3 pruebas tradicionales: para velomotores de 75 c. c.; para motocicletas Ju niors de 125 c. c. y para motocicletas de competición de 175 c. c.

En la primera, con un recorrido de 15 kilómetros, tomaron parte seis corredores. El vencedor, Crescencio Bautista, realizó una carrera extraordinaria, ya que, pese a haber salido el último, con algún retraso, por involuntario descuido, fue el animador de la prueba y, a partir de la novena vuelta, ya era virtual ganador por retirada de sus más directos rivales, a quienes había sacado una considerable ventaja. Invirtió 15 minutos y 45 segundos, clasificándose a continuación Pedro Cegarra, en 16 minutos y 21 segundos. Ambos corredores pilotaban máquinas Derbi.

En la segunda prueba tomaron parte 12 corredores, imponiéndose desde un principio Juan Sánchez. Era valedera para el Campeonato Regional de Pilotos y esto hizo llegar a los mejores de la Región. El recorrido era de 30 kilómetros y en ellos invirtió

Juan Sánchez 30 minutos y 30 segundos, clasificándose en segundo lugar José Luis González en 30 m. 44 s., y en tercero, Miguel Banco, en 31 m. 04 s., todos ellos sobre Bultaco.

En la tercera prueba, de carácter nacional, denominada IX Gran Premio Excmo. Avuntamiento, tomaron parte nueve corredores, imponiéndose de tal manera Jorge Sirera, que en la 7.ª vuelta ya había conseguido ventaja de una completa, entablándose un duelo de mucha rivalidad con José Medrano. La clasificación fue como sigue: 1.º Jorge Sirera, sobre Montesa, en 28 minutos, 22 segundos y 8 décimas; 2.º José Medrano, sobre Bultaco, en 29 m. 8 s. y 2 d.; 3.º Ramiro Blanco, sobre Bultaco, en 29 m. 35 s., y 4.º César Gracia, sobre Lube, en 29 m. 57 s., hasta un total de 8 participantes.

La vuelta más rápida al circuito Sirera en 54 segundos.

Como en años anteriores, felicitamos al Moto Club Elda por la perfecta organización y el prestigio que para nuestra ciudad tienen estas pruebas de motociclismo.—W.

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

II Gymkhana Lambretta

Organizada por el CLUB LAMBRETTA, de Elda, con motivo de las

Fiestas Mayores y Feria Internacional del Calzado 1964

Domingo 13 de Septiembre, a las DIEZ de la mañana, en el circuito de los jardines de la Plaza de Castelar



GUIA GENERAL ELDA 1964

(25 Años de Paz)

Patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento

200 páginas

Tamaño 12,5 x 23

VOLUMEN DE LA GUIA :- SUPLEMENTO
CALLEJERO :- PLANO DE LA CIUDAD
A TODO COLOR

SUMARIO:

- Datos Geográfico - Estadísticos.** — Situación, Superficie, Partido Judicial y Distancias kilométricas.
- Síntesis Histórica de la Ciudad.** — Antigüedad, Primeros pobladores, Evolución a través del tiempo y Elda en la actualidad.
- Información artística y cultural.** — Edificios Religiosos y Civiles, Monumentos, Jardines y Bibliotecas.
- Centros oficiales y Organismos locales.** — Denominación y emplazamiento de las dependencias públicas y oficinas particulares.
- Actividades cultural deportivo recreativas.** — Entidades constituidas para el fomento de las relaciones públicas y la convivencia social.
- Agricultura, Comercio e Industria.** — Promoción y desarrollo de los elementos orgánicos de la producción agrario mercantil.
- Feria Internacional del Calzado.** — Del Concurso Local al Certamen actual en sus últimas ediciones de rango internacional.
- Tipismo de sus Ferias y Fiestas.** — Fiestas mayores de Septiembre, Semana Santa, Fallas de San Pedro y Moros y Cristianos.
- Medios y Servicios de comunicación.** — Transportes urbanos e interurbanos, Ferrocarriles, Correos, Telégrafos, Teléfonos, etc.

Indices alfabético, callejero y profesional

GUIA GENERAL DE ELDA - 1964

Una garantía de buena información puesta
RIGUROSAMENTE al día

Colaboración espontánea



La novillada del día de la Virgen

Se celebró, el pasado día 8, una novillada sin picadores en la que se lidiaron seis novillos de Eugenio Ortega, que resultaron quedados y peligrosos, todos pitados en el arrastre. Los tres novilleros salieron airosos del trance a fuerza de voluntad.

El alicantino A. Martínez «Pío» nos demostró sus cualidades de lidiador. A su primero lo sujetó con unos capotazos, sacándole tres verónicas y media buenas. El mismo lo puso en suerte para banderillas, sin intervenir los peones. A la muleta el novillo llegó muy quedado, por lo que el novillero, a fuerza de porfiar, sacó ódrechazos, rematados por uno de pecho extraor dinario, pases por alto y manole tinas, escuchando grandes aplausos, pero el estoque le privó de las orejas que ya tenía ganadas. Cuatro pinchazos en todo lo alto y un certero descabello; ovación desde el tercio.

A su segundo le recibe con cuatro verónicas rematadas con revoleras de verdadero maestro y oye una gran ovación. Con la muleta inicia su faena con cuatro pases sentado en el estribo que ponen al público en pie. El novillo se cuele por los dos pitones y, a fuerza de porfiar con valentía, consigue Pío naturales con mucho mando, manole tinas y adornos. El novillo, fojo de manos, se cae, lo que enfría la faena. Mató de media superior. Fuerte ovación y saludos desde el tercio.

El sevillano Rafael Roca ha nacido para ser torero. Sus dos novillos, como los dos anteriores, han sido quedados y con sentido. Recibe a su primero con tres verónicas y media con gran empuje, dos chicuelinas suaves y la ovación es de gala. Con la muleta logró naturales impecables, rematados por un pase de pecho. A la segunda vez, entrando en corto y por derecho, agarró una gran estocada. Oreja y petición de la otra.

A su segundo, de bonita lámina, lo torrea con elegancia admirable, con lances a pies juntos. Luego, cuatro verónicas con el compás abierto, las manos bajas y cargando la suerte, rematando con media belmontina, teniendo que saludar montera en mano. Con la muleta le saca verdaderas series de naturales con las dos manos. Todos los pases largos, mandones, templados; su torreo es clásico, de la escuela sevillana. Al iniciar un pase, es cogido de manera impresionante, pero la cosa no pasa del susto. Mata de pinchazo, estocada y un certero descabello, dando la vuelta al ruedo. Este novillo lo brindó a los aficionados que exhibían una pancarta en su honor, de mucho sabor taurino.

A Guisado le ha correspondido un lote ilidiable, como los demás, pero destacando el último novillo, el más traicionero y

avisado de los seis. No pudo hacer un torreo espectacular, pero su temeridad fue celebrada muchas veces con aplausos. Recibió al primero con su larga cambiada, citando de espaldas y de rodillas; gaoneras apretadas, mu letazos de rodillas, todo metido entre los pitones. En los dos saludó desde el tercio. Y esto fue todo; no tuvieron suerte ni los novilleros ni el público.

Como simpática nota local hemos de hacer constar la presencia en los graderías, durante la novillada, de un grupo de aficionados portadores de una pancarta en la que se pedía una nueva actuación del novillero local «Pedrés II». Desde aquí le deseamos suerte en sus dos actuaciones de los días 12 y 13 de los corrientes en Cuenca y Albacete, respectivamente.—SALVADOR

COMPRARIA

cojita de caudales
en buen uso

Razón: Teléfono 713
(mañanas)

Ramón Giménez

(PRACTICANTE)

Cirujano - Callista

Tratamiento sin dolor
(uñas, callos, durezas,
verrugas, etc.)

CONSULTA DE 4 A 7

Generalísimo, 15

SE VENDEN:

2 máquinas RONA para pegar
Luís XV, automáticas.

1 máquina de montar con
hilos.

Carretillos.

Rafael Sirvent Cantó

Cristóbal Buena Suceso, 17

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. número 15874).

En, de, por, sin, sobre... Elda y el Calzado (6)

El segundo punto tratado en la IV Conferencia Demostración de Técnicos del Calzado de Francia, trató sobre el control de calidad. El estudio ha sido efectuado en 12 empresas de diversa importancia y diversas producciones, que aceptaron efectuar estos estudios. A cada una de estas 12 empresas les fueron enviados 5 modelos para que pudiesen establecer, siguiendo sus propios métodos, lo siguiente: 1) Cálculo de la superficie básica. 2) Cálculo de las superficies reales a emplear, en función de las exigencias del modelo, del clasificado de las pieles y de la naturaleza de éstas.

A continuación se presentaron unos gráficos, en los que se daba el valor 100 a la superficie básica (y llamamos superficie básica a la superficie de piel que ocupa el patrón, sin tener en cuenta desperdicios, taras, etc., que hace que se emplee más piel que la que ocupa el patrón). Estudiados los 5 modelos, se ve que se ha tenido que usar entre un 20 por 100 a un 47 por 100 más, pero también se ha puesto de manifiesto, que la obtención de la superficie básica (la cual fue obtenida por cada cual por diversos procedimientos, tales como el del cuadrado, del paralelograma o del peso) ha sido totalmente diferente en las 12 empresas y con los 5 modelos, y las superficies reales a usar también han arrojado una gran disparidad. Todo lo cual conduce a deducir que existe un problema, el cual merece ser estudiado muy detenidamente; y así lo acuerdan hacer.

En estas 12 empresas, con estos modelos, también se ha efectuado una recolección de métodos empleados en el control, y esta encuesta ha tratado de buscar las necesidades no satisfechas por los métodos actuales; después de esta encuesta una metodología general ha podido ser definida apoyándose en los métodos modernos de control industrial.

Definición de control de calidad. Es un verdadero útil de gestión que permite «posteriormente» fijar la rentabilidad de tal o cual acción sobre la fabricación, pero también tiene que ser un timbre de alarma en el caso de

una caída brusca del nivel de calidad de fabricación; por ejemplo, desajuste de una máquina, fallos de alguna materia prima, etc. Por lo tanto, un control de calidad no es la solución de las dificultades técnicas; su misión no es descubrir instantáneamente las causas y los remedios de tal o cual defecto. Es más bien un útil que permite medir continuamente los resultados de tal o cual esfuerzo, de tal o cual procedimiento y orientar la búsqueda sistemática de las causas.

Luego se establece un resumen de los resultados de la encuesta, del cual se deduce que, debido a las normas que tienen estas empresas, el control no se efectúa de una manera totalmente satisfactoria. Resulta que en una sección determinada se usa de una gran severidad, resultando que hay muchos rechazos, muchos volver a hacer y muchos envíos a reparaciones, sin que se tenga la garantía de que tales defectos merezcan estos gastos, y también se produce lo contrario, que en otras secciones se levanta demasiado la mano y el resultado es que los calzados son servidos a los clientes con defectos que pueden ser causa de devoluciones por parte de estos.

Después de estos informes, estudian el siguiente plan de acción: 1) Durante 2 semanas los encajados de sección indicarán en un cuaderno todos los rechazos y anomalías, haciendo una exposición extensa de las causas. Y tendremos un punto de partida con cantidades numéricas, que nos permitirá tomar decisiones fundamentadas con conocimiento de causa, y no tomar medidas como hasta por no tener suficientemente aclarados los conocimientos de causas. 2) La empresa tendrá que establecer la definición de las normas de fabricación, definiendo muy explícitamente las características de cada operación a efectuar. Es decir, que la empresa tendrá que poner a punto unas fichas de fabricación; por ejemplo, para el taller de aparado, existirá una ficha, en la cual un esquema indicará desde donde tiene que arrancar, el sentido en que tendrá que ir el pespunte, el largo de la puntada, la clase de hilo a emplear y demás dimensiones etc., que necesite conocer

LA CAJA DE AHORROS
DEL SURESTE DE ESPAÑA
ha preparado otro
sensacional sorteo
para el

XL DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

que se celebrará
el 31 DE OCTUBRE

Los regalos son muchos
y muy valiosos. Entre
ellos, DOS COCHES SEAT - 600 D

Todas las oficinas de la
CAJA DE AHORROS DEL SURESTE
DE ESPAÑA reparten boletos
gratuitos

Familia que ahorra, familia feliz

como asimismo las tolerancias de separación admitidas. Estas fichas, al estar al alcance de la aparadora, le permitirán un autocontrol. Y al principio de temporada, a la vista de su ficha (que con su gráfico le explica todo), suprime una gran cantidad de errores de principio, de explicaciones. Y durante el desarrollo de la campaña, realiza un autocontrol muy necesario.

Como verán esto es para las grandes series, para modelos de los cuales se hacen miles de pares. Para nosotros, para nuestras pequeñas series, podemos sacar enseñanzas muy útiles, pues realmente hay que leer estas fichas con un verdadero deseo de comprenderlas y tratar de sacar el mayor provecho posible; no leer por encima y decir esto no es para nosotros. Hay cosas muy provechosas para nuestra industria, pues todos estos temas son una fuente inagotable de ideas y sugerencias, y además han sido experimentados, estudiados y discutidos. Es, y, creo, y perdonen la inmodestia, una información técnica como hasta la fecha no se ha efectuado a través de la prensa general. Y repito lo que decía en uno de los primeros artículos: tengo a disposición de quien lo desee la traducción con inclusión de gráficas, estadísticas y el total del texto. La próxima semana seguiremos tocando este punto.

LUIS ANGEL IBANEZ

Eldense: Si piensas en el porvenir de tus hijos, preocuparte y presta tu ayuda al Colegio.

Taller-Escuela Sindical del Calzado

APERTURA DEL CURSO
1964 - 65

Queda abierta la matrícula para asistir a las clases de este centro. Podrán matricularse todos los jóvenes de ambos sexos, debiendo verificar la inscripción en las oficinas de la Casa Sindical, sita en la calle de Menéndez y Pelayo, número 11 durante las horas de 9 a 14,30 y de 17 a 20.

LA CASA DE LAS TARTAS

Sus encargos se le servirán
en 15 minutos

Dulces JEZABEL

Alemán - Inglés

Traducciones y correspondencia
por persona nativa

Podría ayudar en Feria Calzado

Teléfono 213881 ALICANTE

Hijo de Antonio Vera Romero

Comunica a su distinguida clientela y amigos la apertura de su nuevo despacho al público de ARTICULOS PARA EL CALZADO en FAL CONDE, 52 - Teléfono 915

donde se le atenderá gustosamente, además de seguir haciéndolo en su local de Avenida Chapí, núm. 11 - Teléfono 475.

Eldense, 3 - Real Madrid, 2

Elda deportiva se vistió de gala para la inauguración del Estadio Municipal, y los graderíos se poblaron de aficionados de toda la comarca, deseosos de ver al Real Madrid y comprobar la valía del once de Pepe Rey. Y todos salimos contentos y satisfechos. No se esperaba un partido tan disputado, ni un Real tan potente; ni, después de llegar a la media parte con resultado adverso, un triunfo tan meritorio. Remontar un dos-cero es toda una proeza cuando el rival

Pistoneo Lambrettista

Todo está preparado para que se celebre mañana nuestra segunda Gymkhana. Con el trabajo que nos ha llevado la preparación de esta prueba de habilidad, esperamos que su éxito supere al de la del pasado año.

Han concedido trofeos para esta gran prueba el Excmo. Ayuntamiento, nuestro Club Lambretta, la Feria Internacional del Calzado y otras importantes casas y entidades, con un total de dieciséis premios. Entre ellos, dos trofeos, uno de nuestro presidente y otro de «Turismo Veloz», para los primeros clasificados locales.

Cientos de programas de la prueba han sido enviados a toda la provincia, esperando conseguir con ello una concentración numerosa de lambrettistas. Nosotros, como socios del Club, no debéis faltar con vuestras máquinas, aunque no participéis en la Gymkhana.

Así, pues, hasta mañana y en horabuena a todos.

TURISMO VELOZ

Academia Santísimo Cristo del Buen Suceso

BACHILLERATO - MAGISTERIO

Director: Don Norberto Vera Rodríguez

ELDA

La Dirección de este Centro se complace en comunicar a sus alumnos y público en general, que ha quedado abierta la matrícula para el próximo curso académico 1964-65.

Al mismo tiempo, tiene el gusto de publicar su **Cuadro de Honor** para el citado curso, integrado por los alumnos que, en los exámenes del pasado junio, alcanzaron **Matrículas de Honor**.

Luis Batllés Juan. - Matemáticas 5.º Curso.

José Aracil. - Matemáticas 4.º Curso.

María Elena Pertejo. - Ciencias Naturales, Francés y Matemáticas 3.º Curso.

José Pertejo Pastor. - Ciencias Naturales 3.º Curso.

Joaquín Primo Vera. - Matemáticas 2.º Curso.

Ana María Juan. - Francés 2.º Curso.

Julio Deltell Olaya. - Lengua Española 2.º Curso.

Si desea fabricar mejor, acuda a

Luis Navarro Esteve

Fal Conde, 4 - Teléfono 233 - ELDA

Que le ofrece sus artículos a los mejores precios

VENGA Y SE CONVENCERA

El Eldense batió al Elche

Segundo partido en el Estadio y segundo éxito del Eldense.

Fue otro partido emocionante, quizá más que el del domingo. El Elche, con su equipo a falta de Pazos, y el Eldense sin Gimeno, ni Rubio, nos dieron una completa tarde de fútbol. Y fue otra vez el Elche el que se adelantó en el marcador con goles de Romero y Mir. Y otra vez se puso de manifiesto que el Eldense tiene fondo y moral. Y continuaron jugando como un primera división, y dominando al primera división que era el Elche, incapaz de sujetarlos. Besó, el conocido Besó de las tardes triunfales, y del pasado ascenso, logró dos goles que significaban el empate. Y otra vez prórroga, y la emoción se derramaba a raudal,

sin lograrlo en esta primera parte. En la segunda mitad, y ante la lesión de Bartolo, nos encontramos con una línea de medios sensacional, dos hombres que se complementan, Cabanes, medio de ataque y Stanislaw, medio de apoyo a la defensa. Se adueñaron del terreno de juego y volcaron éste sobre el portal de Beltrán, para que el portero del Madrid deleitara a los asistentes, sin poder evitar el guardameta blanco que Mena le marcara un gol entre el delirio de los espectadores, también Trilles y de cabeza y con mucha cabeza señores, lograba la igualdad, entre un clamor general. Así terminó el tiempo reglamentario, pero como el Excmo. Ayuntamiento donaba un trofeo, se acordó una prórroga de 20 minutos, dividida en dos tiempos.

Besó, que ocupó la demarcación derecha en esta segunda parte, lograba el gol de la victoria. El Madrid no encajó con mucha deportividad este gol y ázomos de durezas hicieron su aparición, teniendo —y con usticia— el señor Ortega que expulsar a Mena y Trilles por los locales, y Santos y Calleja por los madrileños. Así fue esta inolvidable inauguración del nuevo Estadio. El señor Ortega Arqué, del colegio local y murciano, dirigió el en cuenta con la perfección en él acostumbrada, y, a sus órdenes, formaron así los equipos:

REAL MADRID: Beltrán, Maciá, Calleja, Chuffi; Santos, Marotto; Serena, Pirri, Morollón, Evaristo y Ribada.

ELDENSE: Gimeno (Papalar do); Miguel, Camarasa, Josefo (Careaga); Cabanes, Bartolo (Stanislaw); Horacio Besó, Martí, Mena, Trilles y Soski.

El campo era un hervidero de emociones, y otra vez Besó enfiló la puerta de los ilicitanos, siendo trabado por el guardameta Perea, para evitar el gol. El justo penalti lo lanzó Mena y fue gol. La emoción aún subió más si esto es posible, y faltando segundos, Romero lograba otra vez el empate. El Deportivo había superado al Elche en juego y fondo físico, y ahora había que desempatar lanzando cinco penaltis cada equipo. El Elche marcó tres y falló dos. El Eldense falló uno y marcó cuatro. Y se adjudicó la Copa donada por Vidal Fco.

Esta es la pequeña historia de un gran partido. Esta es la corta narración de un partido que se merece una crónica reposada, larga y detallada. Pero no tenemos más espacio. Sólo diremos que todos demostraron el por qué están aquí y visten nuestra camiseta azulgrana. También vamos a felicitar a la directiva toda, y al entrenador, que algo tendrá que ver con esa moral de victoria de sus pupilos, y sobre todo, de su maravilloso fondo físico, arma pública de dos sensacionales y difísimos triunfos.

Y no olvidemos a la afición, volcada alrededor del equipo. Los partidos de competición están perfectos. Ahora viene la reválida. Y tenemos la seguridad de que será aún mejor. El señor Bañón, con su habitual sencillez y maravilloso hacer, realizó un arbitraje de los suyos.

ELCHE: Celdrán (Perea); Chanco (Berranechea), Iborra, Quirant; José Luis, Llompert; Villa (Mir), Matito (Marcial), Oviedo (Ledo), Romero, Rodríguez y Canós.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Compra-venta
de maquinaria
para calzado

Almacén: Av. Reina Victoria, 2
Domicilio: León XIII, 7

ELDA

Tiros desde la General

Otra vez mis tiros, y nunca mejor ni más a punto, y sobre todo bien dirigidos. Se inauguró el nuevo Estadio, se ganó al Real Madrid y al Elche, se demostró equipo y afición y... ¡Qué a punto han venido nuestros tiros!

Apuntaremos primero a la directiva. ¡Qué gran directiva nos hemos encontrado hogaño! Mejores no hay.

También dirijo mis tiros a Pepe Rey, con una andanada de felicitaciones. Y el caso es que vamos a felicitarlo en lo sucesivo. O al menos, así esperamos poderlo hacer. A ver si no nos equivocamos. Que será que no, y no.

También ametrallamos a los valientes jugadores que nos han proporcionado estos dos inolvidables partidos y prórrogas. De duración, casi tres; de valía por lo menos diez. ¡Qué partiditos, señores, qué partiditos! Mejores que nunca.

También «acribillamos» a la numerosa y enervorizada afición eldense. Lo bien que se está pasando. ¿Os habéis hecho socios ya? Pues esto no cae del cielo: cuesta dinero y hay que ayudar a la directiva. Pero no es cosa de echar en saco roto. Hagamos socios como homenaje de admira-

ción a la directiva, que no se anda por las ramas. Entre todos auparemos al Deportivo.

Se fichó al Besó, y en los partidos de presentación demostró por qué lo han traído. Animo, chaval.

También es cosa de no olvidar a la junta técnica, compuesta por el señor Martón, y auxiliado maravillosamente por los señores Pinos y Morán. A esto se debe gran parte del éxito, Enhorabuena.

Al Madrid se le ganó en prórroga. E igualmente al Elche. La culpa la tuvo el Excmo. Ayuntamiento y Vidal Francisco por donar trofeos.

Si a estas horas no ha fichado Ledó por el Deportivo, es que me he equivocado. Pero yo creo que sí. Y vaya interior y centro-delantero.

Cuidado con los fichajes por aquello de las alineaciones. Porque yo veo a Trilles en punta, también a Mena, y si añaden a Ledó, ¿quién va a jugar de enlace? Siempre queda Besó, pero no es eso. Los extremos a su sitio y cada interior al suyo. Martí tiene un sitio mientras no haya otro mejor. Y de momento no lo hay.

Oiga... nada... lo que Ud. pida

Hilaturas de Fabra y Coats.
Cordoneras de S. A. Grober.
Agujas de aparar Indor y Metwar.
Plásticos, charoles y molletas Ivela.
Fornituras y adornos tipo italiano.
Plásticos oro y plata Meta - Lite.
y Artículos en general para el calzado.

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43

Teléfono 635

De la Unión no sabemos nada. Pero no dudamos que está preparando muy a fondo. A ver si es verdad.

Ese Mena veremos adonde llega. Y si es Cabanes... ¡Señores, qué elementos!

Para ganarse el puesto no es preciso empujar como la ha hecho Estaniñao. De un empujón, el amo. Y no hay derecho.

Lo propio que está Miguel con las Copas en alto. A ver si también nos enseña la de campeón, pisando sobre todos los demás.

Mañana, el Alicante, en el primer partido serio del año. Y no hay que fiarse, que en realidad no es más que un equipo del Hércules disfrazado. A no confiarse, a golearlos y paz en nuestro campo. Bueno, Paz y Victoria. Al campo todos.

CARPINTERO

PRODECO

agradece a sus clientes y amigos la
colaboración prestada, deseándoles
los mejores éxitos comerciales en la
V FERIA INTERNACIONAL DE CALZADO Y AFINES

CARTELERERA

CINE

Teatro Castelar

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble en
tecnicolor

El amo de la selva

(por Bob Hope y Anita Ekberg)

La gran familia

por Alberto Closas

(Tolerado menores)

Cinema Cervantes

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble

El verdugo

por Emma Penella

Amor en Hawai

por Elvis Presley (tecnicolor)

(Autorizado mayores 18 años)

Ideal Cinema

Gran programa doble con el
estreno

Un lugar en la cumbre

y

Complementos

(Autorizado mayores)

CAPRI

Hoy. formidable programa
doble en tecnicolor

Romare!

y

¿Quiere Vd. bailar conmigo?

por Brigitte Bardot

(Autorizado mayores 16 años)

Teatro-Cinema CANTO

Segunda semana del mejor es-
treno de la temporada

55 días en Pekín

por Charlton Heston, Ava Gardner y
David Niven

y

Antonio, en las Cuevas de Nerja
tecnicolor

(Tolerado menores)

Cine Regio (Petrel)

Sábado

**El ídolo de Acapulco
y Fin de semana**

(Autorizado mayores)

Domingo

**El analfabeto
y Rocío de la Mancha**

(Tolerado menores)

Sala REX y Cine LIS

Dramático estreno en tecnicolor

Odio en los bosques

y

Una tarde en el circo

por los Hermanos Marx

(Autorizado mayores)

Terraza ROXI y Cinema GOYA

Gran programa doble con el estreno

Vida de Roma

por Charles Aznavour, y

El valle de las espadas

tecnicolor

(Tolerado menores)

El amo de la selva

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Gordon Douglas.

Intérpretes: Bob Hope, Anita
Eckberg.

Una cápsula espacial contienien-
do un importante documento,
cae en plena selva africana. Pa-
ra evitar que se apoderen de él
agentes enemigos, se envía al lu-
gar a un explorador aventurero,
bastante inexperto, y al que acom-
paña la suerte en tan peligrosa
misión. El safari organizado a tal
efecto da pie a situaciones inver-
rosimiles, en una trama de hu-
mor que consigue el propósito
de hacer reír, sobre todo por la
labor del protagonista.

La isla misteriosa

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Cy Enderfield.

Intérpretes: Michael Craig,
Joan Greenwood.

Siguiendo la novela de Julio
Verne del mismo título, se pre-
senta al famoso Capitán Nemo,
protagonista de «20.000 leguas
de viaje submarino» en su refu-
gio secreto de una isla perdida
en el Pacífico, donde se ha en-
cerrado, con el «Nautilus»,
dedicándose a una serie de experi-
mentos pacíficos que, según él,
habrán de beneficiar a la Huma-
nidad, acabando con el hambre
y las guerras. A la isla llegan
unos naufragos, que tienen que
pasar mil peripecias hasta que
finalmente logran salvarse. Rea-
lización espectacular y muy vis-
tosa, con todos los elementos ne-
cesarios para captar el interés y
la admiración. Buena interpreta-
ción, mereciendo destacarse en la
película los efectos especiales,
que contribuyen al éxito de la
misma.

Odio en los bosques

Nacionalidad: Austriaca.

Director: Paul May.

Intérpretes: Gert Frobe, Hans
Jorg Helmy.

Historia dura y violenta del
odio que separa a dos familias,
una noble y otra plebeya, que se
ha enriquecido apropiándose de
mala manera de las tierras co-
lindantes. El amor surgido entre
dos jóvenes de ambas familias
empeora la situación al ser ase-
sinado uno de ellos, levantando
ya un muro de odio infranquea-
ble. El desarrollo dramático man-
tiene el interés hasta el desenla-
ce. Fotografía en agfacolor que
recoge paisajes maravillosos de
belleza sobrecogedora, siendo é-
ste uno de los principales valores
del film, junto con la soberbia
música de fondo, interpretada
por la Orquesta Sinfónica de Vie-
na.

Sesión cinematográfica en el Centro Excursionista

Para hoy, sábado, a las 10,45
de la noche, tendrá lugar en el
Centro Excursionista una intere-
sante proyección de diaposi-
tivas y películas tomadas por los
miembros de la «Unión Excur-
sionista de Elche» en la excu-
sión que realizaron a Sierra Ne-
vada con otros componentes del
Centro Excursionista Eldense,
así como del «Campamento Pro-
vincial de Caprila, organizado
por el Centro Excursionista de
Petrel. Montañeros ilicitanos da-
rán una charla sobre la sierra
granadina, muy conocida por
ellos.

A esta interesante proyección
quedan invitados todos los so-
cios y simpatizantes del Centro.

Colegio San Fernando

PRIMERA ENSEÑANZA - CULTURA GENERAL
IDIOMAS - BACHILLER EN GRUPOS PARTICULARES

Comunicamos a los padres eldenses que el próximo
día 15 de septiembre empezará el Curso Académico
1964-65.

Matrículas hasta el mismo día

PLAZA DE TOROS

Sábado y domingo

Sensacional programa doble

El amor se paga con la muerte

y

otra gran superproducción
en tecnicolor

(Autorizado mayores 16 años)

GLORIA

A partir del sábado

Gran programa doble en tecni-
color con el estreno en cinemas-
cope

La isla misteriosa

por Michael Craig

Infierno bajo las aguas

por James Gardner

(Tolerado menores)

Colliseo y Terraza

Magnífico programa doble en
cinemascope

GRINGO

por Richard Harrison y Mikaela

CAN - CAN

por Shirley Mc Laine y

Maurice Chevalier

(Autorizado mayores)

CINE ALCAZAR

Dos colosales estrenos

Héroes de tachuela

por Stan Laurel y Oliver Hardy

GRINGO

por Richard Harrison y Mikaela
tecnicolor

(Autorizado mayores)

Modificación de tarifas en las Ordenanzas Fiscales Municipales

En la sesión plenaria celebrada el pasado día 28 de agosto, de la cual ya dimos cuenta en un número anterior, se aprobaron las siguientes modificaciones en varias Ordenanzas Fiscales:

ORDENANZA QUE REGULA EL ABASTECIMIENTO DE AGUAS POTABLES A DOMICILIO.

Quedan modificadas las tarifas en la siguiente forma:

1.ª—Consumo familiar y comercios al detall, con contador de 7 m/m y un consumo mínimo de 7 metros cúbicos, por precio de 30 pesetas mensuales.

2.ª—Industrias en general, con contador de 10 m/m. y un consumo mínimo de 14 metros cúbicos, por precio mensual de 60 pesetas.

3.ª—Cines, bares, hoteles, garajes, tintorerías y similares, con contador de 13 m/m. y un consumo mínimo de 21 metros cúbicos, por el precio de 100 pesetas mensuales.

4.ª—Fábricas de hielo, sifones, y otras industrias cuya materia prima sea el agua, con contador de 15 m/m. y un consumo mínimo de 28 metros cúbicos, por el precio de 150 pesetas al mes.

El exceso de consumo sobre los mínimos fijados se facturará al precio de 4 pesetas metro cúbico.

ORDENANZA QUE REGULA EL ARBITRIO NO FISCAL PARA PROMOVER EL VALLADO DE SOLARES.

El artículo 7.º queda redactado de la siguiente forma:

El tipo de percepción será, por cada metro lineal o fracción, al año:

En calles de primera categoría, 40 pesetas.

En calles de segunda categoría, 30 pesetas.

En calles de tercera categoría, 10 pesetas.

NOVENA.

ORDENANZA QUE REGULA DERECHOS Y TASAS POR MIRADORES, TOLDOS Y PUERTAS QUE ABREN AL EXTERIOR.

El artículo 4.º queda redactado en la forma siguiente:

La exacción de estos derechos son regulados por la siguiente tarifa:

TARIFA

Miradores, por cada m2 de superficie, al año, 20 pesetas.

Toldos, por cada m2. de superficie, al año, 30 pesetas.

Puertas que abren al exterior, por cada una, al año 30 pesetas.

DECIMO-SEGUNDA.

ORDENANZA QUE REGULA DERECHOS Y TASAS POR SERVICIOS DE ALCANTARILLADO.

El artículo 2.º apartado d), queda redactado en la forma que sigue:

Los que desaguan a la alcantarilla, a cuya construcción hayan contribuido en su totalidad los propietarios. Esta exención de pago alcanzará solamente al ejercicio económico en que se haya construido la obra.

El artículo 4.º queda redactado del modo siguiente:

Los tipos de gravamen e importe de las cuotas son determinados por la siguiente tarifa:

TARIFA

Toda finca urbana de las que estén afectadas al arbitrio por servicios de alcantarillado tributarán por cada vivienda al año 25 pesetas.

DECIMO-QUINTA

ORDENANZA QUE REGULA DERECHOS Y TASAS POR LICENCIA PARA CONSTRUCCIONES Y OBRAS en terrenos sitos en poblado o contiguos a vías municipales fuera de poblado.

Quedan modificadas las tarifas en lo que se refiere a

OBRAS DE NUEVA PLANTA

Edificios de una sola planta, por m2. de solar cubierto, 5 pesetas.

Por cada planta más a razón de 2 pesetas más por m2. de solar cubierto.

TEMAS TAURINOS

Y van...

Con justificada razón, hace unas semanas se quejaba en estas páginas un aficionado —deducimos que un buen aficionado— al arte de Cúchares, de los desprestigiados espectáculos taurinos —por llamarles de algún modo— que en nuestro caso se han venido presentando en los últimos dos años.

Al conocer el cartel de la novillada de estas fiestas septembrinas, no podemos hacer otra cosa que darle toda la razón, puesto que nuestra ciudad y la afición taurina eldense no merecen ese trato.

Las novilladas ofrecidas tanto en el pasado año como en el actual, no están a la altura de las fiestas de Moros y Cristianos y esto es un tanto ridículo, así, sin paliativos.

Antes de las fiestas de Moros recogimos en estas páginas la noticia, a título de rumor, de que «El Inclusero» se presentaría en nuestra plaza; no hubo acuerdo entre organizadores y propietario por cuestiones económicas, según se nos informó, y la novillada que había de darse en Elda marchó a Alicante en la misma fecha. No vamos a profundizar en si se pedía más o menos por el arrendamiento, pero sí hemos de considerar que no sería tan bajo para una novillada como aquella. Si se construyó en Elda una plaza de toros para ofrecer cine en verano y cine del que sólo nos falta ver a aquellos «Tom Mix», «Charles Jones», «Tom Tyler, Chispita y Vivales» y otros muchos que citáramos de nuestra infancia, por dos reales, bien está para que los inge-

nuos espectadores la llenen noche tras noche; pero si se construyó para ofrecer espectáculos taurinos, creemos que Elda es merecedora de otra atención distinta de la que se le está dando.

La Empresa puede hacer lo que le plazca, pero nosotros, en nombre propio y de muchos, le vantamos nuestra protesta. Elda merece otra cosa, repetimos, y si no se la puede o no se la quiere dar, por favor, no hagamos la del perro del hortelano, que «ni come ni deja comer». Basta de espectáculos mediocres en nuestras dos mayores fiestas y concédaseles el máximo prestigio, el que merecen.

Y conste que diríamos mucho más, pero... basta por hoy.

BANDERILLA

«Teresany», segundo premio de Pintura en Novelda

Durante las recientemente celebradas fiestas de Santa María Magdalena, de Novelda, se celebró un interesante concurso de pintura en el que tomaron parte numerosos artistas de la comarca. La participación de la niña eldense «Teresany» Poveda fue muy elogiada, obteniendo merecidamente la recompensa del segundo premio, otro galardón más en su palmarés de trofeos obtenidos en este difícil arte de la pintura.

Nos congratula grandemente este nuevo éxito de Teresany, a la que auguramos un brillante porvenir en esta dedicación para la que tan excelentes cualidades viene demostrando.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza



Redacción y Administración
Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 300

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

HUMOR DEPORTIVO

Por Amat

Supersticioso

—¿Y tú crees que seremos campeones?

—¡No sé! ¡Mal empieza la Liga este año!

